

Su nueva novela está ambientada en los años '60

Hernán Rivera Letelier se aleja de la pampa

* El destacado escritor asegura que ésta será su mejor obra y como un adelanto dijo que tendrá de todo ..desde la revolución de las flores hasta la revolución de las urnas

El desierto, el sol y el sacrificio de su gente ya no inspiran a Hernán Rivera Letelier. A pocos meses del lanzamiento de su última novela basada en la matanza de Santa María en Iquique, el destacado escritor está concentrado en la que será su nueva obra y donde cataupa un giro en su literatura empapada -hasta ahora- de la aridez de las salitreras.

El escritor, muy seguro de su pluma, está convencido que esta novela será la mejor de su obra, por lo que no es alusivo a la "nueva pampa" como ha ocurrido con todas sus creaciones: "La reina Isabel cantaba rancheras"; "Un ángel parado en tres patas"; "Fata morgana de amor con banda de música"; "Los tristes se van al purgatorio" y "Santa María de las flores negras", que bote récords con 13 mil ejemplares de la primera edición vendidos en sólo tres semanas y 4 mil de una segunda, por el mismo autor.

REVOLUCIÓN

La sexta novela de Rivera Letelier está ambientada en el país durante la década del '60 y, según adelanta el escritor, tendrá de todo desde la revolución de las flores hasta la revolución de las urnas. "Esa será una gran obra", preñó convertido de lo que siente. Y es que ahora, como uno de los escritores más le-

dos en el país y extranjero, tiene más pluma, más vida, más experiencia.

Todo eso influye. "Estoy en un momento muy feliz donde soy dueño de mi propio tiempo y hago lo que quiero hacer", explicó este escritor que no se conforma con el éxito y la increíble llegada que tiene su literatura

en todos los estratos, puesto que lo leen los cultos, los no cultos e incluso los que no leen.

"Siempre queríe más", dijo asegurando que pesa a su tardía incorporación a esta profesión tiene plena para rato y temas también. Con esto también dejó en claro que si ca su próxima novela,

que será publicada en el 2004, no está la pampa que durante años le dio trabajo y ha sido su principal nucete de inspiración, está puede volver porque "escribo lo que siento".

VAJERO

Mientras distribuye su tiempo en escribir esta nueva obra, compartir con sus familias y amigos, y observar su entorno, Rivera Letelier se prepara para celebrar las fiestas del fin de año y luego arreglar las maletas, para seguir difundiéndolo su aplaudida obra.

En abril viajará a Buenos Aires al lanzamiento de "Santa María de las flores negras", para luego continuar esta tarea en Bogotá, México y Madrid.

Posteriormente, se trasladará a Francia e Italia porque "Los tristes se van al purgatorio" ha tenido una gran acogida por círculos latinos y finalmente, viajará a Israel, donde fue invitado por el embajador de ese país en Chile debido a que sus obras son "top" en la Escuela de Literatura Hispanoamericana de la Universidad de Tel Aviv.

Pese a todo el éxito, buenas críticas y excedentes ventas, Rivera Letelier sigue siendo el mismo de siempre, pero más pleno. Por eso no tiene celular -que denominó como un "bicho" que exclu-



Hernán Rivera Letelier está feliz. Su última novela batió todos los récords de venta en el país.

que abra lo "acoso" con autógrafos y saludos. A cambio, el escritor va cada vez que puede a un colectivo en calle Prat donde se sienta a compartir con otros artistas, esperando que las ideas fluyan para seguir con su imparable pluma.



Al destacado escritor siempre se le critica que sólo sabía escribir de la pampa. Ahora, sólo por que él lo quiere, abordará en su nueva novela un tema alejado de las salitreras.

Hernán Rivera Letelier se aleja de la pampa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Rivera Letelier se aleja de la pampa. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile